

Miles de ecuatorianos salieron a las calles de todo el país para repudiar medidas neoliberales de Moreno



Quito, 17 jul (RHC) Este miércoles, ciudadanos de diversas ciudades del Ecuador salieron a las calles para protestar y hacer un paro nacional contra el gobierno neoliberal del presidente Lenín Moreno.

En Quito, la principal movilización la realizaron los trabajadores de la salud, que se concentraron en horas de la mañana a las afueras del Hospital Eugenio Espejo, en el centro de la capital ecuatoriana. Ahí protestaron contra los despidos de empleados en este sector, informó Russia Today.

Por la tarde, los manifestantes se congregaron en el parque El Arbolito, cercano a la Asamblea Nacional (Congreso). También hubo manifestaciones en el sur de la ciudad, donde cerraron varias vías, específicamente a la altura del puente Guajaló. En la provincia de Manabí, en la región Costa de Ecuador, hubo cierres de carreteras y avenidas principales. Las manifestaciones se realizaron en Portoviejo, Jipijapa y otros sectores.

Las acciones se repitieron en las provincias de Guayas, Bolívar, Imbabura, Morona Santiago y Esmeraldas, entre otras.

Incluso, algunos manifestantes cerraron el puente internacional Rumichacha, que une la norteña provincia ecuatoriana de Carchi con el departamento colombiano de Nariño.

La convocatoria fue realizada por la Asamblea Nacional Ciudadana (ANC), que agrupa a diversos sindicatos y organizaciones civiles del país, así como por la Federación de Organizaciones Campesinas del Litoral (Fecaol) y la Confederación de Organizaciones Indígenas (FEI).

Las acciones de calle comenzaron este lunes 15 de julio y se prevé que se extiendan hasta el viernes 19.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196339-miles-de-ecuatorianos-salieron-a-las-calles-de-todo-el-pais-para-repudiar-medidas-neoliberales-de-moreno>



Radio Habana Cuba